
議員出前講座 児童感想

【日出町立川崎小学校】
◆平成３０年１０月２３日（火）
◆６年生 ６３人
◆派遣議員：三浦議員

【三浦議員】

・選挙が１８歳でできることは知っていたけど若い人
の意見を聞きたいからというのは初めて知りました。
・選挙をして、一回で決まらなかったら、２回目をす
るのでなく「くじ」をするのは知らなかったのでびっ
くりしました。
・前に税金のことを学習したときには「こんなところ
に使われているんだ」と思ったけど、議員さんの話を
聞くと「大分だけでこんな大金をみんなのために役立
ててくれてるんだな」と思いました。

・選挙は、僕は大人しかできないと思っていま
したが、１８歳から出来るなんておどろきまし
た。県議会は、ネットを使えば見ることが出来
るので、今度見てみようと思いました。
・日出町の県議会議員が１人だと聞いて、三浦
議員は日出町のためにがんばってくれてありが
たないなと思いました。ありがとうございます。
・日出町に住んでいる人が安心して暮らせるた
めにいろいろな活動をしてくれてありがとうご
ざいます。県議会で会議をしているところを見
られると聞いたので、そこに行って県について
話しているとこを見てみたいなと思いました。
（その他、講義で説明があった県債残高や町債
残高の多さに驚く声がありました）


